

Jacqueline et sa famille
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Léonie MARTINET-SCHÖPFER

survenu le dimanche 10 avril 2011, dans sa 100ème année.
La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité en la chapelle de
Beausobre, à Morges, où elle a reposé.

Un grand merci à tout le personnel de l'EMS des Pâquis, à Morges, pour
ses bons soins, ainsi qu'à sa sœur Alice, pour ses nombreuses visites.

*La mort à cet âge, c'est à peine une mort, elle est si douce quand
elle est dans l'ordre des choses, c'est l'usure qui clôt l'usage,
c'est l'usage qui provoque l'usure.*